

Kürzlich konnten die Auszubildenden der Pflegeeinrichtung „Haus am Wunnenstein“ erstmals an der von der Kreissparkasse Ludwigsburg gespendeten Pflegepuppe üben. Voller Begeisterung und mit viel Elan hat ihr Mentor Marco Eck seine Azubis angeleitet, pflegerische Handlungen an dieser Puppe zu üben. Bei der Einweihung des Anbaus erfolgte hierzu die offizielle Scheckübergabe durch den Vorstand der Kreissparkasse Ludwigsburg, Stefan Ziegner sowie weitere MitarbeiterInnen der Kreissparkasse, Jürgen Kitzmann, Tanja Sinn und den Filialdirektor Heiko Brosi.

Mit unglaublichem Tempo wurde die Pflegeausbildung seit dem Jahr 2020 reformiert und modernisiert. Genauso wie die Pflegeschulen große Veränderungen durchleben, geschieht dies auch im Haus am Wunnenstein.

Die hochmoderne Pflegepuppe ist lebensgroß und simuliert den menschlichen Körper in Größe, Gewicht und Beschaffenheit. Es können medizinische und pflegerische Handlungen geübt werden.

Für Auszubildende als auch Fachkräfte im Anerkennungsverfahren ist diese Puppe zur Übung von medizinischen

Handlungen eine besonders wertvolle Bereicherung.

Die auszuführende Pflege im Haus am Wunnenstein kann so intensiv geübt und dadurch auch die Qualität gesteigert werden. Die Auszubildenden haben die Möglichkeit, Sicherheit in ihrer Arbeit zu erlangen, bevor es richtig ernst wird.

„Das Team der Pflege im Haus am Wunnenstein ist sehr dankbar für diese großzügige Spende der Kreissparkasse. Diese Pflegepuppe samt Transport- und Lagerungstasche wird sehr häufig und ausgiebig zum Einsatz kommen und ein Mittelpunkt unseres internen Ausbildungsprogramms werden“, erklärt Alexandra Seidel, Leiterin der Pflegeeinrichtung der Karl-Schaude-Stiftung, die das Haus am Wunnenstein betreibt.

Heiko Brosi, Filialdirektor der Kreissparkasse Ludwigsburg, begründet das gemeinnützige Engagement: „Mit unseren fünf Stiftungen fördern wir Kunst, Kultur, Bildung, Umwelt, Naturschutz, Sport, Soziales, Jugend und Gesundheit. Die Bandbreite der von uns unterstützten Maßnahmen ist groß. Im Jahr 2022 wurden knapp 4 Mio. Euro für 546 Projekte zur Verfügung gestellt. Damit tragen wir nachhaltig dazu bei, den Landkreis lebens- und liebenswert für alle Generationen zu gestalten.“

Tag der offenen Tür

Das Team vom Haus am Wunnenstein lädt Sie recht herzlich am Sonntag, den 12. März 2023, 11.00-16.00 Uhr zum Tag der offenen Tür ein.

Haus am Wunnenstein

Thomas Wieland, Geschäftsführer

Neckarwestheimer Str. 24

71723 Großbottwar-Winzerhausen

Tel.: 07148/9621-0, www.ks-stiftung.de



Foto: A. Buchs

Pflegeheime Großbottwar / Winzerhausen

Haus am Wunnenstein Großbottwar-Winzerhausen

Großzügige Spende einer Pflegepuppe der Kreissparkasse Ludwigsburg an das Haus am Wunnenstein



Foto: A. Buchs